

St. Gallen, 19.04.2024

### **Aufruf zur Teilnahme: Neue Technologie für Menschen mit Blindheit**

Die Universität St. Gallen führt eine Forschungsstudie durch, in der ein neuartiges System für Menschen mit Blindheit getestet wird. Sind Sie gesetzlich blind oder vollblind (kein Restsehvermögen) und möchten Sie gerne zur Entwicklung eines neuartigen Systems für Menschen mit Blindheit beitragen? Dann würden wir uns sehr freuen, Sie bei uns in St. Gallen begrüßen zu dürfen.

Im Rahmen der Studie würden Sie für 1 – 2 Stunden ein neues System in unterschiedlichen Alltagsaufgaben bei uns in der Torstrasse 25 in St. Gallen benutzen. Zusätzlich würden wir Ihnen mehrere Fragen bezüglich des Systems stellen, um herauszufinden, wo wir weitere Verbesserungen und Erweiterungen durchführen können.

Die Teilnahme ist freiwillig; alle Informationen werden anonymisiert und vertraulich behandelt. Für Ihre Teilnahme werden Sie gemäss den lokalen HSG-Richtlinien finanziell vergütet. Gemeinsam können wir eine inklusivere und stärkende Zukunft schaffen, und wir würden uns sehr freuen, wenn Sie daran interessiert sind, uns auf diesem Weg zu unterstützen.

Um an dieser wichtigen Forschung teilzunehmen oder weitere Informationen zu erhalten, wenden Sie sich bitte an Dr. Florian Mathis unter [florian.mathis@unisg.ch](mailto:florian.mathis@unisg.ch) oder via Telefon unter +41 71 224 38 76. Die Forschung findet in CH-9000 St. Gallen statt, und Termine können individuell mit Dr. Florian Mathis ausgemacht werden.